

# An die Bevölkerung Wiens!

Täglich, ja stündlich tauchen neue Gerüchte auf, die von Böswilligen erfunden, von Leichtgläubigen verbreitet, schnell in der ganzen Stadt circuliren, und die Gemüther in Unruhe und Angst versetzen. Der unterzeichnete Ausschuss bittet die ganze Bevölkerung der Residenz, solchen Gerüchten keinen Glauben zu schenken, und der Wachsamkeit des Ausschusses zu vertrauen, welcher auch die geringsten Zeichen drohender Gefahr beachten, und für die Wahrung der Freiheit und die Aufrechthaltung der Ordnung und Sicherheit stets die schnellsten und kräftigsten Maßregeln treffen wird.

Wien am 30. Mai 1848.

Vom Ausschusse der Bürger, der Nationalgarde und der Studenten  
für Ordnung, Sicherheit und Wahrung der Volksrechte.